



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM y MINSA conformarán mesa de trabajo para impulsar el fortalecimiento de la Educación Médica y la capacitación de los profesionales de la salud

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina (ASPEFAM) y el Ministerio de Salud (MINSA) acordaron conformar una mesa de trabajo con el objetivo de impulsar el desarrollo y fortalecimiento de la educación médica, así como la capacitación continua de los profesionales de la salud en el país.



PERÚ

Ministerio de Salud



Este importante acuerdo fue uno de los principales resultados de la reunión sostenida el pasado 4 de julio entre el Consejo Directivo de ASPEFAM, presidido por el Dr. Luis Alberto Huarachi Quintanilla, y el ministro de Salud, Dr. César Vásquez Sánchez. El encuentro se llevó a cabo en el despacho ministerial y permitió abordar diversos aspectos relacionados con la formación de los profesionales de la salud y los desafíos actuales de la educación médica en el Perú.

Durante la reunión, ambas instituciones reafirmaron su compromiso de seguir promoviendo, de manera articulada, políticas y acciones orientadas al fortalecimiento de la formación médica y a la mejora de las competencias de los profesionales de la salud en sus distintas especialidades.

